

Premier bilan des championnats du monde de motonautisme radiocommandé, tenus a Egletons (CORREZE)

Ce furent les troisièmes championnats du monde organisés en France après 1982 et 1998.

Pour moi qui ait participé aux deux précédents, comme concurrent, puis comme concurrent et bénévole, ils ont été exceptionnellement réussi.

Le cadre s'est avéré parfaitement adapté. Le temps quoique caniculaire nous a épargné le vent. Les moyens importants mis à notre disposition par la mairie qui aura réussi à avoir des aides de l'Europe (preuve que nous ne sommes pas insignifiants dans le paysage sportif...), la présence confirmées des concurrents étrangers et les aides matérielles et physiques de toutes celles et ceux qui nous ont aidé, ont complété ce tableau.

Nous n'avons pas pu confier des tâches à nombre de celles et ceux qui auraient voulu nous aider, mais comme il n'y avait pas de girafe à peindre sur le site !

Que toutes et tous soient chaleureusement remerciés pour leur dévouement, leur ponctualité et pour avoir respecté la parole donnée.

C'est une équipe d'une quarantaine de personne qui a travaillé à la réussite de ces championnats, c'est cette équipe qu'il faut féliciter. Les compétitions ont été acharnées, les arbitres ont fait respecté les règles, les concurrents ont défendus leurs chances.

Les résultats sportifs des membres de l'équipe de France sont bons. La Fédération de France de Modélisme Naval, est sortie grandie de cette compétition.

Les concurrents étrangers se sont confondus en remerciements et félicitations, la mairie est ravie de cet évènement.

La réussite est totale, le pari est réussi...

Place, maintenant, aux commentaires et aux nombreuses images. Dans deux ans, ce sera au tour de l'Italie, à Gonzaga près de Padoue.

Autre paysage, autre pays.

Yvan COSTA.

Nanterre le 17/08/2018